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☆深緑のささやきが心地よい水無月も半ば過ぎようとしています。毎年この６月に開催される“介護ネット

みやぎ総会”と“記念講演”が開催されました。 

☆６月１１日、改定介護報酬が施行され、介護現場に起きている様々な問題などを交流する“私たちがめ

ざす介護保険制度とするための宮城県緊急集会まとめの会”を開催しました。続報でお知らせします。 

なお、≪≪≪≪NPONPONPONPO 法人介護法人介護法人介護法人介護サービスサービスサービスサービス非営利団体非営利団体非営利団体非営利団体ネットワークネットワークネットワークネットワークみやぎみやぎみやぎみやぎホームページホームページホームページホームページ≫≫≫≫にも近々アップします。 

 

『ＮＰＯ介護ネットみやぎ２００９年度総会』が開催されました 

◇６月１１日(木)フォレスト仙台２階会議室において、ＮＰＯ法人介護ネットみやぎ２００９年度総会

が開催されました。正会員(法人会員、個人会員)３８人、賛助会員を

含めた傍聴１２人、合せて５０人の方々の出席により、山崎彰子さん

の議長の下で「２００８年度の事業活動報告及び決算報告」、｢２００

９年度の事業計画及び収支予算案｣など４議案について審議し、正会

員の賛成多数で全案件とも採択されました。 

総会を締めくくる決議(案)は、全労災宮城支部の鈴木清志さんによ

る読み上げ提案を行い、出席者全員の拍手で採択されました。      入間田範子理事の提案風景 

 

『２００９年度総会記念講演』を開催しました 

◇２００９年度総会閉会後引き続き、社会福祉法人仙台ビーナス会理事長 髙橋 治さんをお迎えし「安

心して働き、利用し続けられる介護保険をめざして」と題して記念講演をいただきました。 

◇この４月に改定された介護報酬と新要介護認定基準が動き出

したが、介護現場では極めて深刻な問題や矛盾など、実例など

を混じえた報告がされました。 

◇人口の高齢化は加速度的に進む中、軌道からはずれかかってい

る介護保険制度を本来の姿に戻し、私たちが安心して利用が出

来る本来の制度に戻すため、今こそ私たち一人ひとりの力を結

集し、あるべき介護保険制度にしていく決意の一旦を熱く語っ

ていただきました。                     髙橋 治さんによる記念講演風景 

 

          『要介護認定対応についてのケアマネージャー「アンケート調査」にご協力を！！』 

          ４月から施行された新介護認定基準は、全国からの国に対して苦情・質問が殺到し、国

は急遽介護認定の更新には経過措置を発令しました。この状況から介護ネットみやぎは、７月に開催さ

れる国の検討委員会や各自治体に向け、認定基準に対する要望活動を取組む予定です。日頃から利用者

さんの接点におられるケアマネさんに｢介護認定対応についてのケアマネジャーアンケート調査｣を実

施し、調査結果を要望活動に活かしていきます。是非アンケート調査にご協力をお願いします。 

お願い 


